

## Peran Bhabinkamtibmas dalam Menjaga Ketertiban dan Keamanan: Pengawasan Pengecoran Jalan Desa di Gunungwaru, Sukaraja

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jul 8, 2024 - 11:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Kadupandak, di bawah pengawasan Polres Cianjur Polda Jabar, melakukan kegiatan monitoring pengecoran jalan desa

sepanjang 300 meter di Kp. Gunungwaru, Rt. 001, Rw. 004, Desa Sukaraja, Kecamatan Kadupandak, dalam rangka mendukung pembangunan infrastruktur yang berkelanjutan. AIPTU H. Yulizar, Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, melakukan kegiatan ini pada hari Senin, 8 Juli 2024.

Tujuan dari proyek pembangunan infrastruktur di Desa Sukaraja adalah untuk meningkatkan konektivitas dan kesejahteraan masyarakat dengan pengecoran jalan ini. Selama proses pengecoran, AIPTU H. Yulizar bertanggung jawab untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Hal ini dicapai dengan berinteraksi langsung dengan warga setempat dan memantau pekerja secara teratur.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH MH, peran Bhabinkamtibmas sangat penting untuk membantu pembangunan infrastruktur di wilayahnya. Kegiatan pemantauan seperti ini diharapkan memungkinkan proses pembangunan jalan desa berjalan lancar dan sesuai dengan rencana serta memberikan manfaat yang paling besar bagi masyarakat Desa Sukaraja.

"Kami melakukan monitoring terhadap pengecoran jalan desa ini untuk memastikan keamanan selama proses berlangsung. Kami berkomitmen untuk mendukung setiap tahapan pembangunan infrastruktur demi kesejahteraan masyarakat," kata Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, AIPTU H. Yulizar.

"Ini adalah bagian dari upaya kita untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat Desa Sukaraja. Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas dalam monitoring ini, diharapkan pembangunan jalan desa dapat berjalan lancar dan aman," kata Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH MH.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Kadupandak dalam membantu pembangunan infrastruktur di wilayahnya. Diharapkan proses pengecoran jalan desa ini berjalan dengan lancar dan menguntungkan masyarakat berkat pengawasan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas.